



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. März 2015

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte Biebrich, Klarenthal, Naurod, Nordost und Südost tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte von Biebrich, Klarenthal, Naurod, Nordost und Südost in öffentlichen Sitzungen. Alle bieten vor dem Eintritt in die jeweilige Tagesordnung eine Fragestunde für Bürgerinnen und Bürger an.

Am Dienstag, 10. März, 18.30 Uhr, kommt der Ortsbeirat Biebrich in der Ortsverwaltung, Rathausstraße 63, im Sitzungssaal im ersten Stock zusammen. Die Mitglieder beraten unter anderem über den Ersatzneubau der Salzbachtalbrücke, Haushaltsanmeldungen, das Klimaschutzquartier Alt-Biebrich, die Versetzung eines Altkleidercontainers, die Geschwindigkeitsbegrenzung in der Albert-Schweitzer-Allee, den Sachstand zum Zollspeicher sowie das Parken in der Wingertstraße.

Ebenfalls am Dienstag, aber um 19.30 Uhr, tagt der Ortsbeirat Klarenthal in der Altenwohnanlage Klarenthal III, Goerdelerstraße 47/47a. Auf der zehn Punkte umfassenden Tagesordnung stehen beispielsweise der Sachstandsbericht zur mobilen Jugendarbeit in Klarenthal, die Aufstellung des Doppelhaushalts 2016/2017, der Neubau der Carl-von-Ossietzky-Schule sowie die Zukunft der Klarenthaler Stadtteilbibliothek und der Nassauischen Touristikbahn (NTB).

Zur selben Zeit hält der Ortsbeirat Naurod seine Sitzung im Forum Naurod, Kellerskopffstraße 4, Großer Saal im Erdgeschoss, ab. Er beschäftigt sich mit dem Sachstand zur Offenlegung des Wickerbachs, dem Bericht des

Stadtteiljugendbeauftragten, der Verkehrssicherheit in der Kirchhohl, dem Zustand des verlängerten Himbeerwegs und der Haushaltsanmeldung 2016/2017.

In der Sitzung des Ortsbeirats Nordost geht es am Mittwoch, 11. März, 19 Uhr, im Rathaus, Schloßplatz 6, Raum 301 im dritten Stock, unter anderem um das Bewohnerparken in Nordost, den benutzerfreundlichen Ausbau der Haltestelle „An der Dietenmühle“ in der Sonnenberger Straße, den Bericht zum Projekt Walkmühle sowie die Aufstellung des Doppelhaushalts 2016/2017. Weitere Anträge der verschiedenen Fraktionen befassen sich zum Beispiel mit dem Umfeld des Annabrünchens am Hupfeldweg, der Umbenennung der Bushaltestelle „Nerobergstraße“ in „Thalhaus“, dem Rückbau der Straßenverengung und der Umgestaltung der Parkplätze im Bereich des Nahversorgers in der Comeniusstraße, der Gefahrenquelle in der Nähe Steckersloch durch Glatteis sowie mit den Finanzmitteln des Ortsbeirats.

Der Ortsbeirat Südost lädt alle Interessierten am Donnerstag, 12. März, 19 Uhr, zu seiner öffentlichen Sitzung in die Friedrich-List-Schule, Brunhildenstraße 142, Raum 001 im Hauptgebäude, ein. Auf seiner Tagesordnung stehen unter anderem das Bürgersteigparken in der unteren Niederwaldstraße, die Hubschrauberlandungen auf dem Gelände des Polizeipräsidiums wegen Notfalltransporten zum Druckkammerzentrum der Asklepios-Paulinen-Klinik, der Knotenpunkt Weidenbornstraße/Hasengartenstraße sowie der Erfahrungsbericht zum „Pariser Modell“ in der Hasengartenstraße. Außerdem befasst sich das Stadtteilgremium auch mit der Ampel am Siegfriedring, der Aufstellung des Doppelhaushalts 2016/2017 und den Finanzmitteln des Ortsbeirats.

+++